

—SEGURETAT SOCIAL?

no gràcies!! —————

Hoy te escribo a ti compañero de infortunio, a ti sufrido contribuyente, a quién religiosamente todos los meses te quitan del sueldo ese suculento 8 % para seguir engordando a ese monstruo, cuyo presupuesto es mayor que el de las FF.AA y el Estado juntos. En confianza te hablo de la Seguridad Social (S.S), así por lo bajo, por que no estoy muy segura de que no vaya a oírnos alguien, que sin saberlo también "tiri del tros".

Verás. Una, que es bastante ingenua, creía de buena fé que con esto de la democràcia y los Ayuntamientos de eleccion popular, pues como mínimo, se tomarían la molestia de disimular. Pero ya ves, ni eso.

Más de 1.000 cartillas, no

Resulta que hay una orden fechada en 10-Jul-1973, según la cuál un médico no puede tener más de mil cartillas del Seguro. Otra dice, que un personal médico, está constituido por el estatuto aprobado en real decreto 3160/1966 23-XII y posteriormente modificado en el año 1971 y 1976. Si tienes ocasión lee lo compañero. Entonces comprenderás que si en los papeles me ponen aquello tan bonito de PRESIDENTE DE LA COMISION DE SANIDAD, ASISTENCIA SOCIAL Y MEDIO AMBIENTE, me creyera en la obligacion de defender uno de los más elementales derechos del ser humano: el derecho a la salud.

Con la Ley en la mano, con toda la razón del mundo respaldada con más de 300 firmas que pedían otro médico, me mandaron callar (ni uno sólo de mis compañeros de consistorio quiso saber nada de lo que el pueblo pedía) y votaron en contra de abrir partido, tanto Convergència como Independientes.

Sant Hilari: partido abierto o partido cerrado

Hay en la "provincia" de Geroan más de 30 jóvenes médicos deseosos de trabajar, pero no encuentran dónde. Nosotros mantenemos en activo un extranjero sin nacionalizar, cuando la Ley pro-

